



# みなみっ子だよ

令和5年5月

考える子

やさしい子

元気な子

岡山市立御津南小学校

## 安全第一！登校班で仲良く 見守り活動に感謝！！



登校班に1年生が加わりました。新たに班長さんなどリーダーになった上級生が優しく連れて来てくれます。安全に元気に登下校することが一番大事です。班によって学校までの距離や通学手段が異なりますが、緊張感をもって安全に通学することを願っています。

毎月1回、地域の婦人会の皆さまが、校門付近で「あいさつ運動」をしてくださいます。【おはようございます】の横断幕を手に、やさしい声掛けをしてくださる姿に、子どもたちも笑顔で応えています。気持ちのよいあいさつで一日がスタートします。



# 子どもたちの笑顔を見つけた！

新学期が始まって1カ月がたちました。新しい教室にも慣れ、新しい担任の先生と自分たちのクラスづくりがスタートとしています。子どもたちの持ち味が出てきました。お互いの良さが発揮され、楽しい学校生活につながるよう支援していきます。

## みんなで勉強すると新しい発見があるね！！



一人1台の端末が配付され、日常的にタブレットを使っての学習が行われています。1年生は初回こそ先生のヘルプがないと前に進みにくかったのですが、2回目にはID、パスワードもうまく入力でき、さっそく「ひらがな」の練習にもかつようしていました。



## 保護者連絡ツールの導入



今年度から岡山市で導入された「保護者連絡ツール」 情報担当者と教頭を講師に、職員も使い方についての研修を行いました。欠席連絡などがスタートしています。



教室ではお互いの意見を出し合うことで、新たな考えが生まれたり、自分の考えが整理できたりします。高学年では知的好奇心が揺さぶられる課題や友達との関わりを意図した授業も展開されています。

## 静かに集合 みなみっ子

家庭訪問期間中は、毎日一斉下校。全校が一堂に会する日が続きました。話をせず素早く集合することが約束です。早く来た人が気を付けていると、後に続く人も上手に並ぶことができました。担当の先生の「めざせ5点」を静かに見つめる目が輝いています。高学年の子どもたちが進んでお手本を示しているのが頼もしいです。



## 健康が一番大事！今日の調子は？

今年度も、『けんこうパワー週間』が始まります。養護教諭の先生が、排便についての指導を行いました。「うんこを見ると、自分の健康状態が分かります。」とおなかの中の様子を模したエプロンを付けて説明しました。「食べ物が消化され、便として出るのにどれぐらいかかる？」という問題にも答えていました。答えは約24時間でした。

